



2026203100050831

Radicado No: 2026203100050831



Fecha y hora: 29/01/2026 10:43 PM  
Remitente(s): Anonimo Anonimo  
Destinatario(s): DIRECCIÓN DE ATENCIÓN AL USUARIO, INTERVENCIÓN TEMPRANA Y ASIGNACIONES  
Anexos/Adjuntos: 0  
Consulte su trámite en:  
<https://arkivapqrs.fiscalia.gov.co/home>  
Código de Verificación: 1LITXV



## DERECHO DE PETICIÓN

29/01/2026

Señores

Fiscalía General de la Nación  
Bogotá, D.C.

ASUNTO: solicitud de apoyo a victimas , denunciantes , defensores de derechos humanos, pasto nariño

Me dirijo a ustedes para expresar mi profunda preocupación por la grave situación que enfrentan los defensores de derechos humanos, denunciantes y víctimas en Colombia. Al alzar la voz, estos individuos no solo se enfrentan a criminales, grupos terroristas y organizaciones criminales, sino también a estructuras que operan a través de instituciones que, en muchos casos, son utilizadas por dichas organizaciones en diversas regiones desde hace décadas. Es crucial señalar que la Fiscalía, la Policía y otras instituciones no son solo organismos; son personas, familias, amigos que, en muchos casos, han decidido ser cómplices o permanecer en silencio ante esta dura realidad. Prefieren entregar a un inocente antes que a un amigo, familiar o superior. Muchos funcionarios participan en desigualdades, crímenes de lesa humanidad y violaciones de derechos humanos, así como en tortura psicológica. Esto se agrava por el uso de tecnologías ilegales que mantienen ocultas estas acciones y minimizan las pruebas. La forma más conveniente de proteger la tortura a través de estas tecnologías se manifiesta en la persecución, hostigamientos, amenazas de muerte, amenazas judiciales y de cárcel. Los denunciantes y víctimas, incluidos los defensores de derechos humanos, enfrentan constantes burlas y desprecio. Es alarmante que muchas veces no se consulte el testimonio de las víctimas o de aquellos que intentan declarar, a pesar del miedo a represalias, amenazas de cárcel o muerte, o simple aislamiento. Esto ocurre antes de que





2026203100050831

sean asesinadas o antes de que se les destruya la salud física y mental. En muchos casos, estos criminales buscan desgastar a las víctimas durante años a través de tortura, insultos, persecuciones y acoso, dejándolas con daños permanentes, y así desestimar sus denuncias o como método para desprestigiar y tomar represalias. Es imperativo que las autoridades reconozcan la gravedad de esta situación y actúen en consecuencia. Solicito que se investiguen estas violaciones y se implementen medidas urgentes para proteger a quienes luchan por la justicia. Personalmente, me encuentro en un estado de profundo desgaste. He intentado quitarme la vida en varias ocasiones; mi salud mental ha sido devastada. Lo que he visto en estas instituciones es una amenaza constante hacia quienes no pueden defenderse. No he visto esfuerzo por reparar o ayudar a las víctimas, solo veo destrucción y sufrimiento. No hay diferencias entre los "malos" y las instituciones que deberían protegernos, buscan solo su conveniencia; unos se sienten con el derecho de hacer aquello que condenan. He contemplado la muerte muchas veces, además de amenazas, y mis ganas de vivir han disminuido. Estoy consciente de que todos vamos a morir, y sé que la vida es corta y nada compra una conciencia tranquila, es triste ver que en el mundo todos buscan cualquier excusa para dañar a otros, crean o no tener el derecho de hacerlo, la verdad es que en la vida no hay un permiso o papel, para hacer el mal...

Cordialmente,

Nombre/ Razón social: Anonimo Anonimo

No. Documento: 00000000

No. Contacto:

No. Contacto Aux:

Dirección: , Bogotá D.C.

Correo: